

宇宙に行っても、どんな
大変なことでもあきら
めずに続けてください。
おうんしています。

月はかたそうに見えてボコボ
コだから、ころばないように
気を付けてください。

諏訪さんのご活躍を
楽しみにしています。

新しい宇宙飛行士の時代
になることを信じています！



次は宇宙からまた子供
達にすばらしい体験を
発信してください！

ご自身の夢に向かって
頑張ってください。

宇宙に行く練習を頑張
って、絶対に宇宙に行っ
てください！！！！

次はブルースーツに身を
包んでワシントン日本語
学校にお越しください。

(*1) [2023年7月3日、諏訪宇宙飛行士候補生による岸田総理大臣への表敬](#)

(*2) [2023年8月7日、諏訪宇宙飛行士候補生による高市宇宙開発担当大臣への表敬](#)

(*3) [2020年6月29日、安倍元総理大臣によるアルテミス計画（米国が進める有人月探査計画）への参画表明](#)

(*4) [2021年12月28日、岸田総理大臣による2020年代後半の日本人月面着陸の実現推進](#)

(*5) [2023年7月21日、トヨタ自動車・三菱重工業による「有人月面与圧ローバ」の開発](#)